

*Das einzig Wichtige im Leben
sind die Spuren der Liebe,
die wir hinterlassen, wenn wir gehen.*

Traurig, aber dankbar für unendlich viele schöne Erinnerungen nehmen wir in Liebe
Abschied von

Barbara Bürger

7. August 1958 – 26. Mai 2018

Sie durfte nach langer, schwerer Krankheit friedlich einschlafen. In unseren Herzen wird
sie immer weiterleben.

In liebevoller Erinnerung:
Ihre Geschwister mit Familien
in Österreich

Wir nehmen Abschied am Freitag, 1. Juni, um 11 Uhr in der katholischen Kirche St. Agnes
in Erlenbach.

Die Urne wird zu einem späteren Zeitpunkt in ihrer Heimat Österreich der Natur
übergeben.

Es werden keine Leidzirkulare verschickt.